

¡SEGUINOS!



Buscanos como
ColegioNutricionistasPBA

Visitá nuestra web



Alimentación **Sana, Accesible** y de **Calidad**



Alimentación Sana, Accesible y de Calidad

Repensar y construir hoy el concepto de “lo saludable” vinculado a la alimentación, requiere un enorme compromiso por parte de las y los profesionales de la alimentación.

¡SEGUINOS!



Buscanos como
ColegioNutricionistasPBA

Por qué comprometernos en esta construcción?

En Argentina hoy nos enfrentamos con problemáticas alimentarias muy complejas, las cifras de malnutrición siguen en alza desde que la producción y comercialización de alimentos está orientada hacia el modelo agroindustrial dominante.

En este modelo **no importa cómo, donde, quien produce o comercializa,** el objetivo es maximizar las ganancias **mientras la población no accede a la canasta básica**

para cubrir sus requerimientos nutricionales elementales.

Cómo se cristaliza este modelo?

En el valor económico de los alimentos, en la concentración de la tierra, en la dominancia del monocultivo, en el uso de semillas transgénicas, la utilización de agrotóxicos y en los infinitos aditivos, conservantes y edulcorantes usados en la producción de su productos.

Un modelo que vulnera sistemáticamente el derecho a la alimentación y agrede la salud de toda la población.

Por qué reconstruir el modelo desde la Soberanía Alimentaria?

La construcción de Soberanía Alimentaria para y con la población tiene enfoque de derecho, con eje en la promoción del acceso a alimentos saludables para todas

las personas, respetando la dignidad humana y la relación con nuestros entornos, priorizando el bien común, el buen vivir y no la maximización de las ganancias.

La Soberanía Alimentaria nos permite promover otras formas de producir, distribuir, comercializar y consumir alimentos reales, accesibles y nutritivos

No podemos seguir permitiendo el avance de las cifras de malnutrición, mucho menos la vulneración de los derechos humanos.

Es desde esta perspectiva que entendemos, como colectivo profesional, la posibilidad más concreta de instaurar una vida más saludable, a través de alimentos sanos, accesibles y de calidad, con perspectiva de derecho y sin conflicto de interés.


COLEGIO DE
NUTRICIONISTAS
PROVINCIA DE BUENOS AIRES

Visita nuestra web

